

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Kesimpulan**

KPU Kabupaten Banyumas merupakan lembaga pemerintah yang bertugas terkait pemilu di daerah banyumas. Dalam hal ini tentu saja diperlukan adanya sosialisasi berupa informasi, baik secara langsung maupun digital terkait pemilu dan sebagainya. Media informasi KPU Kabupaten Banyumas pada saat ini masih kurang efektif dikarenakan informasi yang disampaikan masih kurang informatif, sehingga diperlukan redesain dalam hal media informasi agar segala macam informasi terkait pemilu dapat tersampaikan dengan baik dan benar kepada masyarakat Banyumas. Segala macam bentuk informasi yang disampaikan oleh KPU Kabupaten banyumas kepada masyarakat Banyumas berupa konten media sosial instagram, poster, flyer, banner dan sebagainya. Sehingga diperlukan desain grafis dalam hal membuat segala macam bentuk media untuk memuat berbagai macam informasi terkait KPU.

Penulis ditugaskan beberapa hal terkait desain grafis seperti, layout isi majalah DERAP KPU Kabupaten banyumas untuk dicetak, desain flyer untuk tahapan pendaftaran verifikasi dan penetapan partai politik peserta pemilihan umum anggota DPR dan DPRD pemilu 2024 untuk dicetak, desain feed instagram agenda hari ini mengenai Diskusi Regulasi Pembentukan Badan Penyelenggara Pemilu Serentak Tahun 2024, lalu dipublikasikan pada feed instagram KPU Kabupaten Banyumas. Lalu desain layout buku kumpulan berita KPU Kabupaten Banyumas 2022 untuk dijadikan buku fisik(cetak), Desain untuk cover highlight instagram KPU Kabupaten banyumas, dipublikasikan di instagram KPU Kabupaten Banyumas,

## 4.2 Saran

Melaksanakan kerja praktik sesuai dengan bidang keahlian memang suatu yang menyenangkan. Namun segala macam bentuk pekerjaan pasti memiliki resiko sekaligus tanggung jawab tersendiri. Bekerja langsung dilapangan dengan berfokus pada desain grafis merupakan suatu hal yang dapat menambah pengalaman sekaligus wawasan mengenai dunia kerja. Selain itu dibutuhkan juga mengatur waktu agar segala macam pengerjaan yang bersangkutan dengan tugas kerja dapat berjalan dengan efisien.

Dalam hal ini diharapkan pihak KPU Kabupaten banyumas kedepannya, khususnya kepada para mahasiswa magang, agar segala macam *brief* serta informasi yang disampaikan dapat diperkirakan kembali mengenai waktu untuk diberitahu arahan harus apa dan bagaimana mengenai *brief*. Agar kedepannya tidak ada lagi waktu yang bentrok sekaligus sangat sedikit dalam hal pengerjaan tugas yang diberikan.